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Aos 06 (seis) dia do mês de outubro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Luciano Marinho 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, 
Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, Marcelo 
Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, 
Siderlane Mendonça e Teca Nelma. No Grande Expediente como 
primeiro orador, vereador Oliveira Lima parabenizou o prefeito JHC pela 
passagem do seu dia, Dia do Prefeito. Discorreu sobre as melhorias que 
vem sendo feito pelo prefeito, a exemplo da CNH social que será 
implantada para beneficiar pessoas em situação de vulnerabilidade com 
inscrição no CadÚnico onde os que forem selecionados podem escolher a 
categoria pra carro ou moto. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça 
discorreu sobre o projeto de iniciativa da prefeitura de Maceió, a CNH social 
onde espera que os vereadores que são oposição vejam as ações 
solidárias do prefeito em prol dos que mais necessitam. Retornando o 
orador parabenizou o prefeito JHC pelas ações sociais realizadas. Em 
aparte o vereador Joãozinho parabenizou o orador pelo tema abordado. 
Esclareceu ao líder do governo na Casa, vereador Siderlane Mendonça que 
a prerrogativa deste vereador que vos fala é questionar as ações do 
executivo, assim como fiscalizara-lo e que foi eleito exatamente pra isso 
bem como fará jus aos votos que teve. Pontuou que sempre será a favor 
de projetos voltados ao bem comum da sociedade. Retornando o orador 
mencionou sua felicitação com a condução dos trabalhos realizados pelo 
prefeito JHC e pelo secretário de educação Elder Maia. Em aparte o 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 

vereador Leonardo Dias corroborou com o pronunciamento do vereador 
Joãozinho, mencionou exercer seu papel de fiscalizador do executivo. Em 
aparte o vereador Siderlane Mendonça defendeu que o prefeito JHC tem 
feito trabalhos voltados para o povo que diferente da gestão anterior vem 
pagando os proventos dos servidores municipais rigorosamente em dia. 
Elencando os diversos problemas da gestão anterior. Finalizando afirmou 
que o prefeito está contribuindo com o crescimento e melhores condições 
para beneficiar toda população. Em aparte o vereador Joãozinho lembrou 
a todos que o vereador Siderlane Mendonça fez parte da gestão do prefeito 
Rui Palmeira. Em aparte o vereador Samyr Malta solicitou que não se 
fizesse comparações com gestões passadas e que cada um faça seu 
trabalho com responsabilidade. Solicitou o colegiado para que seja 
coerente com seu pronunciamento durante as sessões. O segundo 
orador, vereador Cleber Costa registrou seu apoio a iniciativa do prefeito 
JHC em relação a CNH social, discorrendo sobre o tema. Considerou essa 
momento um ganho para população maceioense mais carente. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: Requerimento Vereador 
Leonardo Dias, protocolo web nº 10050031/2021; Projeto de Decreto 
Legislativo – Vereador José Márcio Filho, protocolo web nº 10010029/2021; 
Projeto de Resolução – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº 
09220015/2021; Projeto de Resolução – Vereador Valmir Gomes, protocolo 
web nº 09130015/2021. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos: Indicação Vereadora Teca 
Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 10050029/2021; Indicações 
Vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
10050030/2021 e 10050042/2021; Indicação Vereador Francisco Filho, em 
Discussão Única, protocolo web nº 10050027/2021; Indicações Vereador 
Davi Davino, todos em Discussão Única,  protocolo web nº(s) 
10050014/2021, 10050018/2021, 10050021/2021 e 10050023/2021; 
Indicações Vereador Fernando Hollanda, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 10050001/2021, 10050003/2021 e 10050004/2021; 
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Indicações Vereador Marcelo Palmeira, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 10050037/2021, 10050039/2021 a 10050041/2021; PL 
– Vereador Francisco Filho, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
05120050/2021 (concedido pedido de vista ao vereador Leonardo Dias); 
PL(s) Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº 08040014/2021 
(discutido pela autora) em 1ª Discussão e protocolo web nº(s) 
07150006/2021, 06080018/2021, 07290007/2021 e 07290012/2021 
(discutido pela autora) – todos em 2ª Discussão; PL – Vereadora Teca 
Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 09020004/2021. Passando 
para o Expediente Final, usou da palavra o vereador Leonardo Dias 
lembrou o prefeito JHC que hoje se completa 279 (duzentos e setenta e 
nove) dias sem o pagamento do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento 
do Ensino Fundamental e de Valorização do Magistério (Fundef) aos 
professores. Facultada palavra ao vereador Samyr Malta retomou seu 
pronunciamento quanto a responsabilidade da fala nos pronunciamentos 
dos vereadores para não gerar um conflito entre o colegiado. Facultada 
palavra ao vereador Marcelo Palmeira comentou que ouviu atentamente a 
todos os pronunciamentos na tarde de hoje e solicitou ao líder do governo 
na Casa vereador Siderlane Mendonça que deixasse de mencionar a 
gestão passada na qual este vereador foi vice prefeito na época. Mencionou 
que este ano Maceió teve 25% a mais na arrecadação na qual o atual 
prefeito está disponibilizando esse recurso também para investir em obras 
sociais como é a questão dos transportes, a isenção do ISS, e está sendo 
aprovado em plenário através de projeto de lei. Portanto o parlamentar 
solicitou que se mantenha a calma até porquê o próprio vereador Siderlane 
Mendonça na semana passada conversando com os parlamentares 
indagou a importância que o então prefeito Rui Palmeira teve para o 
supracitado vereador na sua primeira eleição em 2016, contudo não há 
motivos para todas as vezes em plenário se falar na gestão passada, pois 
as obras estruturantes aconteceram e o atual prefeito JHC até hoje está 
executando as importantes obras da gestão passada a exemplo do “De 
frente pra Lagoa e Eco Via Norte”. Explicou que todas essas obras foram 
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da gestão anterior que o atual prefeito vem dando continuidade. Por fim, 
solicitou a harmonia da Casa e maturidade do colegiado para trazer para 
esse parlamento bons projetos para população maceioense. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para 
amanhã em horário regimental. Maceió, 06 de outubro de 2021 João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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